

Lasst uns alle miteinander reisen wie Wasser,
das in eine Richtung fliest.

(Hawaiianisches Sprichwort)

Zutiefst traurig aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Katharina (Käthy) Steffen-Müllerschön

23. November 1944 – 5. Februar 2018

Du warst mir eine wunderbare Ehefrau und uns ein liebevolles Mami, Schwiegermutter und Nani, mir eine geliebte Schwester. Wir vermissen dich sehr. Mit deiner Grosszügigkeit, deiner Liebe und positiven Lebenseinstellung bleibst du ein Vorbild für uns alle.

Deiner schweren Krankheit bist du bis zum letzten Tag mit bewundernswerter Kraft und Tapferkeit begegnet. Wir sind dankbar dafür, dass du friedlich zuhause einschlafen durftest.

In Liebe

Peter Steffen

Erik und Rahel Steffen-Rüesch

mit Niklas und Luisa

Phil Steffen

Ursula Müllerschön

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, 16. Februar 2018, um 14.00 Uhr
in der reformierten Kirche in Langnau am Albis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Onko Plus, Zürich, PK 80-38332-6 und dem
Spendenfond Spitex, Gemeindeverwaltung Langnau am Albis,
CH88 0900 0000 8000 7580 5

Traueradresse: Peter Steffen, Sihlwaldstrasse 42, 8135 Langnau am Albis